



令和5年 11月 1日
さくら保育園

今月のうた・絵本

うた

きのこ

てあそび

おてらのおしょうさん

絵本

わたしのやま



発表会では何の劇をしようか、どんな曲でダンスしようかと、子ども達と相談しています。夏の頃から踊っていて大好きな曲がいいな、あれもこれもいいからいろんな曲で踊ってみたいな、と楽しみな様子です。友達の声聞きながら歌えるようになると「楽しいな」と感じられるようになり、皆の声がそろってきれいな歌声になります。

にじ組の女の子が♪もみじ♪を口ずさみながら赤や黄色に色づいた桜の落ち葉を地面に並べて見せてくれました。ツイツイと飛び回るトンボをはな組の小さなひとさし指が追いかけます。心に触れる一場面を大切に過ごしていこうと思います。

(園長)



行事予定

月	火	水	木	金	土
		1 えいごであそぼ	2 尿検査 買い物(にじ)	3 文化の日	4
6	7	8 えいごであそぼ	9	10 歯科健診	11
13	14 避難訓練	15 えいごであそぼ 	16 誕生会	17 造形教室(にじ) 尿検査予備日	18
20	21	22 えいごであそぼ	23 勤労感謝の日	24 	25
27	28	29 えいごであそぼ	30		

今月の避難訓練は

「夕方地震」です。

お迎え時間に地震が来た時の安全な身の守り方を保護者の皆様に参加していただいて訓練します。放送の指示にしたがって、お子さんご自身の安全を守っていただきま

す。

交通安全指導は「身近な標識の意味を知る」です。散歩先で標識を見つけ、その意味を学びます。



生活発表会(12月9日) 第1部は未満児クラス(はな・ほし・そら)第2部は以上児クラス(うみ・つき・にじ)の演目になります。保護者席は1家庭2人分とし、場所はくじ引きで決めます。演技する在園児の兄弟はお部屋でお預かりいたします。

園開放(12月11日~15日) 前回のアンケートで給食の様子をご覧になりたいという希望が多かったので、昼食の時間帯を予定しております。

日が短くなり、お迎えの時間帯が暗くなってきました。周囲の危険が見えなくなるので車に乗るまでお子さんから目を離さず、駐車場の出入りにも十分に気を付けていただきますようお願い致します。



はなぐみ

10月は暑さも和らいで過ごしやすい気温になってきたので戸外遊びをたくさん行いました。夏の間はあまりの暑さに外に出られないことが多かったのが嬉しさでお庭を走り回ったりハイハイで芝生の上を散策しています。ボールを追いかけて手や足で転がしたり、プレイハウスの中や外から砂をつかんでサラサラと落としてみたり…とたくさん遊ぶことができました。また、食事では「自分で食べれる」「食べてみよう」とチャレンジする子が増えてきました。お洗濯が大変かと思いますが頑張っているのを応援していただけたら…と思います。

ほしくみ

最近では、戸外で遊べる日が増えたので、お散歩をして楽しんでいます。お散歩ロープを使ってお散歩が出来るようになったので、縄につかまってみんなで歩くのをとっても喜んでますよ！秋ならではの自然物（トンボ・落ち葉）を集めて保育者や友だちにプレゼントしてくれるといった関わりも、増えてきています。

室内遊びでは、アンパンマンブロックや型はめブロックが流行しています。(^^♪

そらくみ

大好きな戸外遊びを思う存分行える気候になりました。ミニハウスの中ではお友達とお店屋さんごっこが人気です。「おすすめはどれですか」「売り切れです」「今作っているから待っててください」と役になりきっています！花壇のコスモスを摘み、髪飾りにしたり観察したりと秋の自然にも触れながら楽しんでいます。今後も自然に触れながら遊んでいきたいと思えます。

うみぐみ

先月は運動会、園外保育、ハロウィンと、行事が続きましたが、様々な経験を通じて一回り遅しく成長したように感じられます。最近涼しくなって戸外で遊べる季節になりましたね。たくさん遊んだ後は給食をよく食べるうみ組さん。最近はおかわりをするお友達も増えてきたので、11月から配膳される量もつき・にじさんと同じ量になります。しっかり食べて発表会に向けての練習を頑張りたいと思えます。

つきぐみ

子どもたちが楽しみにしていた園外保育に行きました。バスの中ではお店の話、お家の話、道の話…たくさんのお話をして盛り上がりました！公園では保育園より大きな遊具で思い切り遊んだり鯉に餌をあげたりどんぐりを拾ったりと楽しんでいました。まつぼっくりがまだ青かったのを見て「また今度来たら取れるかもしれないね」「今日は持って帰れないね～」などの感想が聞こえました。寒くなってきますが積極的にお散歩や戸外遊びをして元気に過ごしていきたいと思えます。

発表会への活動も始まります。劇、遊戯、歌、メロディオンとやるのが盛りだくさんですが「頑張るぞ！」と意気込んでくれているつきぐみさんです。成長した姿を楽しみにしててください♪

にじぐみ

急に寒くなり、10月は長期にわたり体調を崩してしまうお友だちが多くみられましたが、その中でも運動会をはじめ、さつまいも掘りやハロウィン、買い物体験などを楽しみ沢山の笑顔も見られました。10月もう終わり11月…担任2人で「今年もあと1ヶ月かー」と話していると「早いねー」と子どもたちの中からも声が上がりつい笑ってしまいました。今月からは本格的に発表会に向けた活動が始まります。自分たちがそれぞれやりたいことを出来るように話し合っているのですが…大変なことは極力避けたいにじぐみさんと頭脳戦の担任です。

